
Ja die Wirklichkeit schreibt viel härtere Geschichten als die Schriftsteller.
Ich könnte nie beispielsweise eine Geschichte über Kindersoldaten schreiben oder auch nur lesen. Konnte
nicht mal Waris Dirie lesen.

Da meine Geschichte sich aber stark an reale Geschehen anlehnt, wird sie auch emotional nicht einfach.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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